

Flex'Hybrid	Résumé
<p>Etablissement porteur (ou communauté d'établissements porteuse) Université d'Avignon et des Pays de Vaucluse</p> <p>Responsable(s) du projet Thierry Spriet</p> <p>Courriel(s) thierry.spriet@univ-avignon.fr</p> <p>Mots-clés Hybridation Individualisation des parcours Charte qualité Flexibilité FTLV</p>	<p>La mise en place d'une individualisation des parcours à travers la modularisation des formations, l'amélioration substantielle de la réussite étudiante et le développement de la formation tout au long de la vie, trouvent dans l'hybridation et la macro-hybridation une réponse aux nécessités d'évolution profonde des 1ers cycles universitaires. Quand l'hybridation d'un enseignement est le passage à distance d'une partie des activités pédagogiques, la macro-hybridation propose une mise à distance complète de l'enseignement pour une partie des apprenants.</p> <p>L'université d'Avignon propose avec ce projet une démarche volontariste de développement de l'hybridation des enseignements dans le cadre d'une démarche qualité en pédagogie. Cette démarche qualité a été engagée en 2009 avec la politique de labellisation TICE de ses formations. Les objectifs du projet sont de mettre en place : un cadre administratif et qualitatif de l'enseignement en ligne, l'individualisation des parcours pédagogiques et la flexibilité des formations.</p>